
Gruner Kiez Pankow: Protest gegen die

Nachverdichtung durch die GESOBAU

Weil Ber血zu we血g beza皿baren Wohnraum hat, Wird versucht, auf unbebauten

Fl為chen, die dem Land bzw. seinen Wo血ungsbaugese11schaften geh6ren, neue

Wohnungen zu bauen. Der Senat hat festgelegt, dass dabei die Belange der

Anwo血er*imen zu bemcksic鵬gen sind. Beim Bauprqjekt der GESOBAU im Areal

Ossietzkystral!e - Am Sc山osspark - Kavaliers億aBe - Wolf粗agener StraBe ist diese

Partizipation bislang gescheitert. Der Protest der Btirger*imen-Initiative 〉〉Griiner Kiez

Parkowくくerreichte nun die Bezirksverordnetenversammlung (BVV).

血der Fragest皿de wollten Anwohner*imen u.a. wissen’Wie die ohnehin schwierige

Situation bei der Versorgung mit Schulpl靴zen bewaltigt werden soll, Wem me血ere

Hundert neue Wohnungen durch Nachverdichtung entstehen. Wie wolle Ber血seine

Ziele zur Entsiegelung von Fl為chen erreichen, Wem derzeit unversiegelte Fl為chen, wie

gru宣Ie Ime血6fe, bebaut werden, SO die Mieter*imen. BeziIksstadtrat Kulm (Grme)

verwies darauf; dass die Fl為chen der GESOBAU geh餌en und Baurecht vorliege.

Die Kritik der Initiative nehmen wir emst. h einem Antrag, den ich節r die

Btirger*imen einbrachte, Wird das Bezirksamt ersucht, Sich gegen的er der GESOBAU

und den Eigen調merve血eter*imen des Landes da徹r einzusetzen, den

Planungsprozess fiir das Nachverdichtungsvorhaben in den Ime血rfen der

Wohnanlage neu zu starten. Der A血ag wurde in den Stadtentwicklungsausschuss

uberwiesen.
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